



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 329-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gobierno Regional Cajamarca solo tendrá 61 millones de soles para obras**

Luego de una evaluación de las fortalezas y dificultades del Plan Operativo 2015 del Gobierno Regional Cajamarca, que se realizara el último fin de semana, el gerente general César Flores Berríos salió a dar a conocer el bajo presupuesto del año 2016 asignado para la región.

“El presupuesto de aperturas de inversiones para el próximo año está alrededor de los 61 millones de soles”, expresó César Flores. Vale detallar que con este bajo presupuesto las diferentes gerencias y direcciones regionales deben articularse a los techos presupuestales que establecidos por el Ministerio de Economía y Finanzas.

Además, el gerente general remarcó: “Nosotros tenemos listos expedientes técnicos por más de 240 millones de soles. Lo que nos han dado son 61 millones de soles que en su gran parte va a servir para darle continuidad a las obras que ya venimos ejecutando”.

Por último, dio a conocer que la tarea del Gobierno Regional Cajamarca es la de seguir gestionando mayor presupuesto para la región dado que existe un importante banco de proyectos que podrían impulsar y dinamizar la economía de Cajamarca.

DATO:

En el año 2015 Porfirio Medina logró convenios por más de 525 millones de soles para las obras que necesita la región Cajamarca.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 15 de diciembre de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**